
SPORT 

Iniziativa Uisp 

Nazionale 
palestinese 
in Italia 
• B ROMA «Il movimento 
olimpico ha I alto compito di 
raggruppare tutti gli sportivi 
del mondo tutti i popoli e tutti 
i paesi in un contesto di amici 
zia e di pace Oggi 167 paesi 
sono riconosciuti dal Ciò e 
160 hanno partecipato ai Gio 
chi olimpici di Seul Le federa 
zioni sportive palestinesi sono 
riconosciute da dieci federa 
zioni intemazionali e vi so 
no quindi le condizioni per un 
riconoscimento del Ciò per la 
partecipazione degli sportivi 
palestinesi alle Olimpiadi di 
Barcellona* 

È questo il testo della peti 
zione dell Uisp al Comitato 
olimpico internazionale per il 
riconoscimento del Comitato 
olimpico palestinese Questa 
petizione è stata già firmata 
tra gli altri da Giuseppe Abba 
anale Maunzio Damilano 
Ferruccio Valcareggi Paola 
Piani Maria Canins Sabrina 
Bullen Sonano Ceccanti 
(questi due ultimi sono atleti 
disabili) Alfredo Martini 
Franco Falcinelli Giovanni 
Pansi EI Uisp proseguirà nel 
la raccolta delle firme da pre 
sentare al Ciò 

Questa iniziativa insieme ad 
altre e stata illustrata ieri a Ro
ma nel corso di una conferen 
za stampa cui hanno parteo 
pato il rappresentante del 
lOlp in Italia Nemer Ham 
mad il presidente dell Uisp 
Giammario Missaglia e il vice 
presidente Barn che ha letto 
un messaggio di adesione del 
ministro degli Esteri Giulio 
Andreotti 

A gennaio I Uisp organizze 
rà anche alcune amichevoli in 
Italia per la selezione palesti 
nese di calcio (che compren 
de tre «nazionali» del Kuwait) 
che si esibirà per la prima voi 
ta in Europa II primo incontro 
dovrebbe esserci al Flaminio 
con la «nazionale! del gjorna 
listi Una delegazione del 
J Uisp visiterà i territori occu 
pati per dei gemellaggi Alla 
conferenza stampa erano pre 
senti tra gli altri il senatore Fa 
blo Maravalle del Psi e Nedo 
Canetli responsabile dello 
sport per il Pei OUS 

Basket 
Battuta 
l'Italia 
in Spagna 
• • SIVIGLIA L Italia del ba 
skel si è rimpicciolita dopo la 
«grande abbuffata» con I Un 
«Jena La Spagna giovane ma 
determinala con tanta voglia 
di giocare e di correre ha 
messo a nudo una certa fragi 
lità degli azzurri e si è portata 
a casa una vittoria C8I 80) che 
fa prestigio ma poca classifi 
ca II primo posto nel girone 
di qualificazione per gli Euro 
pel di Zagabria resta dell Ita 
Ila che vantava un più 12 di 
differenza canestn nella parti 
ta di andata Ma una telefona 
ta (atta in mattinata dal re 
sponsabile delle squadre na 
rionali Rubini alla Fiba ha sta 
biuta che a meno di rivoluzio
ni questo pnmo posto conta 
pochino La composizione 
dei due gruppi per la fase fina 
le degli Europei sari fatta sulla 
base delle classifiche del 
campionato continentale 87 
Cosi gli azzurri si tengono 
questo primo posto come ri 
cordo e passano ad esamina 
re il buono e il meno buono di 
questa trasferta Indicazioni di 
grande rilievo la partita ne ha 
fomite davvero pochine la 
conferma che Morandotti ere 
sce a livello Internazionale co 
me intraprendenza che laco 
pini è I) tiratore che in qualun 
que momento può rimpiazza 
re Antonello Riva (come è ac 
caduto) che Rusconi deve so 

10 acquisire continuità visto 
che i mezzi atletici e la deter 
mmazione non gli mancano 
Discrete prove sono venute 
anche da Boia un giocatore 
sul quale il Ct può contare 
sempre a occhi chiusi dall e 
speranza di Magnifico ne 
merso nel secondo tempo do 
pò un pnmo veramente meo 
Tore 
Spaglia J Arcega 4 Binukov 
]5 Caso 2 Sanchez2 Romay 
11 Monterò23 F Arcega 10 
Morales 1 Ferran Martinez 
H.Orenga 
Italia Gracis4 Magnifico 17, 
Della Valle 3 BosaS lacopinl 
1 Binelli 6 Riva 3 Morandotti 
16. Pessma Rusconi 5 
Arbitri Rlgas (Grecia) e Kun 
Ile (Jugoslavia) 

Al Masters di New York cerimonia ufficiale 
per la nascita del pacchetto di tornei 
gestito direttamente dai tennisti 
Il numero 1 Wilander battuto da Becker 

Atp, milioni di dollari 
a circuito... interno 

Prosegue al Madison Square Garden di New York il 
Masters di tennis che vede in lizza i migliori otto 
tennisti del mondo Intanto si e riunito il consiglio 
del tennis che sancirà la svolta nell ambito dell orga 
nizzazione mondiale dal 1990 ci sarà il circuito del 
I Atp e quello dell Ift Ham Leconte, Bons Becker e 
Andre Agassi si sono aggiudicati i match d apertura 
Oggi scendono m campo Lendl e Hlasek 

BRUNO LICONTI 

Mats Wilander 

• • Questo pomeriggio a 
New York mentre al Madison 
Square Garden i giocaton si 
affronteranno per terminare il 
Round Robin e quindi sapre 
mo chi tra il «Rod Laver» ed il 
«Fred Perry» verrà promosso 
alle semifnali il consiglio 
professionistico maschile san 
eira le decisioni prese e cioè 
che a partire dal 1990 entrerà 
in funzione il circuito dell Atp 
(Associamone del tennis pro
fessionistico) controllalo dai 
giocatori e dai direttori di gara 
(ognuno avrà quattro membri 
ne) diretlono) mentre lift os 
sia la Federazione internazio 
naie del tennis amministrerà i 
tornei dello Slam (Roland 
Garros Wtmbledon Open 
Usa Campionati d Australia) 

e la Coppa Davis Avremo 
dunque al di fuon dell orga 
nizzazione dell Ift tornei da un 
milione di dollari di monte 
premi di cui sei verranno di 
sputati in Europa e tra questi vi 
saranno gli Intemazionali d I 
(alia a Roma Vi sarà poi subì 
to a ridosso un altra categoria 
di tornei da 500 750mila dol 
lari e tra questi avremo il tor 
neo di Milano Poi altri tornei 
minori Ed infine la novità che 
il Masters dopo dieci anni 
d America (12 al Madison l a 
Houston) ritornerà in Europa 
I ultima volta fu nel 75 a Stoc 
colma quando vinse Nastase 
ed in quella occasione vi si af 
faccio pure il nostro Adnano 
Panatta Intanto splendido è 
stato I esordio di Leconte al 

Masters arrivato ali ultimo 
momento assieme allo svizze 
ro ceco Hlasek per sostituire 
rispettivamente Connors e 
Carlsson e con la fresca vitto
ria di Bruxelles proprio su HIa 
sek il francese ha palesato una 
condizione atletica strepitosa 
oltre che mentale che gli ha 
consentito di battere in appe 
na 68 per 6 4 6 2 Stefan 
Edberg 

*E stata per me una grande 
gioia - ha detto Leconte - vm 
cere qui al Masters dove non 
vi ero mai riuscito (nel! 85 
venne battuto per 7 6 6 1 da 
Gomez mentre nell 86 lo bat 
terono rispettivamente Wiìan 
der per 6 1 7 5 Becker per 
0 6 6 1 6 1 e Nystrom per 
6 4 6 4) dopo la vittoria di 
Bruxelles ho acquisito una 
maggiore confidenza con il 
gioco che mi ha consentito di 
giocare meglio i punti impor 
tanti anche se per Edberg era 
difficile giocare al Masters do 
pò quattro settimane di assen 
za dai campi» 

Per Boris Becker ci sono 
voluti ben 134 minuti e tre set 
per aver ragione di Mats Wi 
lander in una partita esaitante 
sotto il profilo agonistico e 

Boris Becker sorride ha fatto fuor) Wilander 

che forse il tedesco poteva 
chiudere anche in due soli set 
quando m vantaggio per 7 6 
(9 7) e 6 5 sul 30 pan e Wi 
lander al servizio proiettato a 
rete veniva trafitto da un pas 
sante di rovescio che appog 
giandosi sul nastro lo scavai 
cava Becker aveva una sorta 
di cnst nervosa che gli costava 
il set Ma si nprendeva imme 
datamente e rifilava allo sve 
dese un impietoso quanto me 
ri tato 6 I nel set successivo 
«Becker ha servito bene ed ha 
giocato decisamente meglio 
di me - ha ammesso molto 
sportivamente lo svedese do
po il match - ora se voglio 
qualificarmi devo battere as 
solutamente Leconte E da 

quanto si è visto non sarà prò* 
pno una passeggiata Salvo il 
fatto che non sia propno il 
francese geniale e sregolato 
a dargli una mano Infine An 
dre Agassi ha impiegato solo 
57 per battere al suo esordio 
al Masters ne! derby amenca-
no Tim Mayotte per 6 2 6 4 
E stata una partita a senso uni 
co con il giovane Agassi a fare 
il break nel sesto ed ottavo 
gioco della prima partita men 
tre nella seconda dopo aver 
salvato due palle break nel 
quinto gioco si e assicurato 
I incontro braccando il con
nazionale al decimo gioco 
Oggi scenderanno in campo 
Lendl contro Hlasek Becker 
contro Edberg e Wilander 
contro Leconte 

~ " ~ — — — il divorzio di Panetta mette in luce la profonda crisi della gloriosa società 
Ritorna l'ipotesi di un salvataggio da parte di Berlusconi 

La vecchia Pro Patria sta morendo 
La Pro Patria grande club milanese ricco di me
morie e di medaglie, sta morendo Gli atleti lo 
stanno abbandonando, perfino Francesco Panet
ta, forse il più acceso difensore della Fidai e dun
que anche di Beppe Mastropasqua, presidente del
la Pro Patria, al quale il ragazzo doveva molto 
Resta Alberto Cova in attesa di un salvatore che 
potrebbe essere il solito Silvio Berlusconi 

REMO MUSUMECI 
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• • MILANO La più gloriosa 
e antica società di atletica leg 
gera sta morendo Le e rima 
«to Alberto Cova vecchio 
campione che trova bello e 
giusto raccogliere la bandiera 
per riprendere la battaglia di 
sperata Ma Francesco Panel 
ta il numero uno «ferito» a 
Seul se n è andato e con lui la 
squadra di mezzofondo Dal 
mattino alla sera un club co 
nosciuto in tutto il mondo e 
quasi scomparso Non ha più 
lo sponsor e farà una tremen 
da fa ica a trovarne uno nuo 
vo 

Giuseppe Mastropasqua 

presidente della più che cen 
tenaria Pro Patria aveva so
gnato un club polisportivo si 
rmle a quelli celeberrimi di Pa 
ngi Barcellona e Madrid 
Aveva ottenuto dal Comune di 
Milano il vecchio e cadente 
impianto della Pirelli in cam 
bio dell impegno di farne un 
punto di ritrovo e di incontro 
anche per il quartiere pove 
rissimo di strutture sportive 
Limpiantoèli in parte rifatto 
e in parte rimasto allo stadio 
del sogno Funzionano soltan 
to i campi di tennis 

Come e potuta avvenire 
una cosa del genere? Comin 

Francesco Panetta ha lasciato la Pro Patria 

ciamo col club di atletica La 
Pro Patria ha lottato per di 
ventare il più grande e impor 
tante club d Europa e I impre 
sa e fallita con le sconfitte m 
Coppa Europa contro il Ra 
cing Club de France La squa 
dra di atletica è sempre costa 
ta assai di più di quanto Giù 

seppe Mastropasqua riusciva 
a ottenere dallo sponsor e 11 
mzio della fine e parso chiaro 
se non inevitabile quando il 
presidente ha perso la batta 
glia ali interno della Fimnvest 
il gruppo di Silvio Berlusconi 
Tre anni fa Beppe Mastropa 
squa e arrivato a un filo dal 

concludere con «Sua Emitten 
za» e se quella operazione 
avesse avuto successo ora 
non saremmo qui a racconta 
re le amarezze di una tenibile 
sconfitta che sta cancellando 
un club denso di glona e di 
memone 

Beppe Mastropasqua è sta 
to estromesso dal gruppo di 
Berlusconi e a quel punto è 
mancato I appoggio fonda 
mentale per completare e atti 
vare gli impianti di viale Sarca 
e per salvare la squadra di 
atletica II presidente avrebbe 
potuto salvarsi e salvare la 
barca dal naufragio se France
sco Panetta e Alberto Cova 
fossero tornati con un pò di 
metallo prezioso da Seul Sa 
pete com è andata 

Su Beppe Mastropasqua 
pende inoltre un procedimen 
to per le vicende dell Insport 
finite sul tavolo del magistrato 
a Roma Se aggiungiamo que 
st ultimo dramma alle sconfit 
te olimpiche e alla grave cnsi 
finanziaria di Beppe Mastro-

pasqua non è difficile ricavar 
ne un quadro fosco che non 
lascia margini alta speranza 
Giorgio Rondelli ha voglia di 
lavorare e Alberto Cova lo alu 
terà Ma sarà sufficiente il co* 
raggio di due personaggi co
munque sconfitti per salvare 
il vecchio club dalla rovina? 
Certamente no E qui potreb
be insenrsi ancora Silvio Ber 
lusconi che dopo il Milan il 
Mediolanum di rugby una 
squadra di hockey e una di 
pallavolo sta meditando di ar-
ncchire il «parco giochi* 

Ma è difficile immaginare 
un ruolo in questa ipotetica 
operazione per Beppe Ma
stropasqua Ha commesso 
I errore di non saper valutare i 
fatti e le contingenze e di met 
tersi contro personaggi trop
po potenti ali interno della Fi 
ninvest E in più ha svolto un 
ruolo certamente nefasto di 
pessimo consigliere del presi 
dente della Fidai Pnmo Ne-
biolo Ora lo abbandonano 
tutti anche Francesco Panet 
ta 

Domani le elezioni per il nuovo presidente della Federazione sport equestri 
Critiche alla gestione-Sordelli, il programma del suo antagonista, Mauro Checcoli 

L'equitazione italiana salterà l'ostacolo? 
Domani la Federazione sport equestri eleggera il suo 
nuovo presidente La Fise arriva a questo appunta
men to al culmine di una crisi galoppante Mauro 
Checcoli e il candidato che si presenterà c o m e anta 
gonistadel presidente uscente LmoSordelli «Lequi 
tazione italiana ha bisogno di un grande salto di qua 
Ma» dice Checcoli che in questa intervista spiega le 
linee del suo programma di r innovamento 

WALTER GUAGNELI 

M i BOLOGNA Quarantasei 
anni bolognese di professio 
ne ingegnere Checcoli vanta 
un passato agonistico davvero 
prestigioso in questo sport 
avendo vinto due on olimpici 
a Tokio nel «completo» indivi 

duale e nel completo» a 
squadre Ha partecipato a 3 
Olmpad Negli ultimi 10 anni 
ha ricoperto la carica di presi 
dente del Coni bolognese 

«Purtroppo 1 equitazione 
italiana sta andando a rotoli -

lamenta Checcoli - sia a livel 
lo dirigenziale che agonistico 
Ai vertici federali regna 1 im 
mobilismo e le cariche vengo 
no vissute solo per essere nn 
novate Le società sportive ov 
viamente hanno scarsa assi 
stenza E logico quindi che da 
tutto ciò discenda una pauro 
sa stasi nella promoz one 
sportiva e anche nella prat ca 
E ovvio che bisogna camb are 
radicalmente questo stato di 
cose 

Il tempo, per I equitazione 
Italiana, sembra essersi 
fermato al fratelli D Inzeo 
e Manclnelll 

E vero purtroppo Eppure i 
giovani che vogliono pratica 
re questo sport ci sono Quel 
10 che manca e un adeguata 
programmazione che li metta 
in condizione di imparare pn 
ma e di gareggiare poi 

Per rilanciare questo 
sport che cosa propone? 

11 mio programma si basa su 
alcuni punti imprescindibili 
Primo la Federazione deve 
concentrare i propri sforzi per 
costruire strutture e per for 
mare uomini e competenze 
da mettere al servizio delle so 
cieta sportive e dei protagoni 
sti dell equitazione Secondo 

non si devono rischiare soldi 
su cavalli costosissimi ma in 
centivare invece I impegno 
dei privati Terzo si deve pun 
tare su cavalli giovani da affi 
dare ai cavalien più promet 
tenti Ritengo infine che la 
programmazione della Fise 
debba partire dal basso altra 
verso il coinvolgimento di tut 
te le società Solo cosi Io sport 
equestre italiano potrà tornare 
in sella 

Quanto tempo servirà per 
attuare questo program
ma e per vedere I primi ri
sultati di tale rinnovamen
to? 

Nell equitazione i tempi sono 
lunghi perché uomini e cavalli 
hanno bisogno di allenamenti 
costanti e meticolosi Ad ogni 
modo credo che fin dalla 
prossima Olimpiade si potrà 
vedere qualcosa di buono 

Se verrò eletto presidente -
conclude Checcoli - propor 
rò immediatamente un rias
setto statutario che preveda 
per la massima canea solo 
due mandati Al massimo 
quindi otto anni Non mi 
piacciono canche «ingessale» 
ali infinito Inoltre cercherò di 
coinvolgere tutti nella gestio
ne della Fise Le parole d ordì 
ne dovranno essere impegno 
generalizzato e trasparenza. 

Incontro con Pescante 

Ora il Coni preme 
su Nebiolo affinché 
si dimetta subito 
Pomeriggio di febbrili riunioni ieri al Coni II segre
tario Pescante ha incontrato Nebiolo che poi ha 
visto lo stesso Gattai, anche se il presidente del 
Coni ha smentito la circostanza Gattai pero ha ag 
giunto che è stato lui a chiedere a Nebiolo di antici
pare il consiglio federale dell'atletica a domani per 
discutere i ricorsi alle assemblee federali di Marche 
e Sicilia Dimissioni subito chiede il Coni ma 

H ROMA Gli ultimi trau 
malici avvenimenti che hanno 
coinvolto pesantemente la Fi 
dal e i suoi più alti dirigenti 
possono determinare nuovi 
scenan ali assemblea federale 
elettiva di Cagliari dell 11 di 
cembre o anche pnma? Le più 
svanate «voci» si stanno inse 
guendo in queste ore tra un 
palazzo e I altro tra il Coni e 
la Federatletica Le nunioni si 
susseguono a ntmi vorticosi 
Si studiano nuove strategie sul 
come arrivare a Caglian (se ci 
si arriverà alia data stabilita) e 
sul come eventualmente com 
portarsi nel capoluogo sardo 
Si dice con sempre maggiore 
insistenza che sono state 
esercitate pressioni su Nebio
lo perché si dimetta prima 
dell assemblea in questi gior 
ni «per il bene dell atletica 
leggera* 

Sempre per questo bene 
(sic!) Nebiolo invece prefen 
rebbe scollinare vittonoso la 
vettacagliantana(perora hai 
numen) annunciando poi li il 
suo definitivo ntiro delle can 
che nazionali (e quelle inter 
nazionali?) Non è però anco
ra sicuro che alt assemblea si 
arrivi alla data prevista Una 
possibile soluzione che passi 
attraverso il commissariamen 
to della Federazione non è 
ancora del tutto scartata an 
che se - fino a questo mo
mento - da parte del Coni 
(leggi Gattai) si continua a so
stenere che la Fidai non sarà 
commissionata Secondo il 
Coni la decisione potrebbe 
avvenire solo se la commis 
sione Mondelli accertasse 
nuovi gravi fatti E non è det 
to che ciò non accada C è 
una bella differenza tra le di 
missioni prima o dopo Caglia 

ri sempre ammesso che a 
questa determinazione Nebio 
Io pervenga Se accadesse pn 
ma resterebbero in gara solo 
Berrutl e Tosi e bisognerebbe 
capire come si dislocherebbe 
ro allora le truppe nebioliane 
(che sono la maggioranza ma 
non compatte se è vero che 
e è la corrente «goliana* irre 
quieta e vogliosa di traguardi 
più ambiziosi) per sapere chi 
potrebbe vincere e quanti po
sti ciascuna cordata otterreb
be Se dopo sarebbe neces 
sano rifare assemblea ed eie 
zioni Spunterebbero allora 
altn personaggi? E probabile 
Già si fa qualche nome 

Intanto sulla vicenda Fidai 
i deputati del Pei Milziade Ca 
pnli Sergio Soave e Roberta 
Pinto hanno annunciato di 
aver nchiesto al presidente 
della commissione sport cui 
tura e spettacolo «di sollecita 
re la risposta del ministro Car 
raro a una nostra Interrogazio
ne sui problemi della Fidai e 
del suol assetti di vertice» Itre 
parlamentari comunisti sotto
lineano che una risposta del 
ministro Carrara è «tanto più 
necessana oggi quando ri 
spetto a iniziative della magi 
stratura non si è nemmeno 

Pensato a commìssianare la 
idal stessa che m queste 

condizioni dovrà affrontare 
tra pochi giorni il suo congres
so» Gli on Caprili Soave e 
Pinto si augurano che «il mini 
stro risulti disponibile e si pos 
sa cosi av\iare una discussio
ne che tenga al centro i pro
blemi della Federazione di 
atletica leggera ma che sia 
anche in grado di farsi carico 
della più complessiva e aliar 
mante questione morale aper 
tasi in settori fondamentali 
delio sport italiano» QRS 

BREVISSIME 
Dlai europeo •leggeri». Lo spagnolo Policarpo Diaz ha con 

quistato 1 altra sera il titolo europeo dei pesi leggeri 
(vacante) battendo sul nng di Chiavari per ko alla quinta 
ripresa I italiano Luca De Lorenzi 

Sposiate Ubera e slalom. Le gare di discesa libera e di slalom 
femminile valide per la combinata del campionato del 
mondo di sci (issate per il 10 e 11 dicembre a Crans 
Montana, in Svizzera saranno disputate il 15 e 16 a 
Altermarket in Austria 

Redamo Lecce. La commissione disciplinare della Lega cai 
ciò esaminerà oggi una sene di reclami tra i quali quello 
presentato dal Lecce per le squalifiche inflitte ai giocato
ri Benedetti e Miggiano e ali allenatore Mazzone 

Amnesty e I* violenza. Amnesry International ha organizza 
to per il 12 dicembre un incontro di calcetto nel quale si 
affronteranno due squadre composte da giocatori di 
Inter e Milan da una parte e di Juventus e Tonno dall al 
tra L iniziativa che si svolgerà al Palalido per ricordare 
il 40* della firma della carta fondamentale dei diritti 
umani e per dare un contributo al superamento della 
violenza negli stadi 

Amichevole Mllan. Il Milan ha vinto per A 0 un incontro 
amichevole disputato a Sesto Calende con la Castellette-
se 

Sport e doping E il tema del dibattito che si terrà questa sera 
alle 21 presso la sede della Cooperativa di Mercato 
(Varese) Interverrano il corridore ciclista Silvano Conti 
ni il medico dott Roberto Greco il rallysta Antonio 
Colombo e il docente di educazione fisica Daniele Co 
lombo 

Sambenedettese La « Gestisport» una società finanziaria 
nlevera il pacchetto di maggioranza della Sambenedet 
tese calcio e affiancherà la società nella gestione dell at 
tivita 

Nuoto, Coppa Europa. La Fin ha convocato i seguenti atleti 
per la nona edizione della Coppa Europa in programma 
il 9 e 10 dicembre (uomini) Braida Calmasmi Cassio 
Cerniti Consiglio Freschi Fusi Glena Riem Sacchi 
Sapenti Trevisan (donne) Cambrim Dalla Valle DI To
ma Felotti Fiano Melchiorn Pautasso Sciorelli Viola 
Spmadin Vigaram 

LO SPORT IN TV 
Raldue 15 30 Oggi sport nel corso del programma sintesi 

della discesa libera femminile in Val d Isère 18 20 Tg2 
Sportsera 

Raltre 10 35 Sci dalla Val disère discesa libera femminile 
valida per la Coppa del mondo 23 55 ippica da Trieste 
registrazione della corsa tns di trotto 

Odeon 22 30 Forza Italia 
Tmc 10 55 Sci dalla Val disère discesa libera femminile 13 30 

Sport News Sportissimo 23 05 Mondocalcio 
Capodlstria. 9 45 Speciale Coppa del mondo di sci 9 55 Sci 

diretta dalla Val d Isère della discesa libera femminile 13 40 
Tennis Master di New York (replica della seconda gioma 
ta) 19 00Sportime 19 30 Ginnastica Torneo di Stoccarda 
22 15 Sottocanestro 23 00 Tennis Master di New York in 
diretta 

Legnano 
CAMPIONE DEL MONDO 1988 

La prestigiosa gamma delle Mountain Bikes Legnano 
è presente al Motor Show di Bologna 

l i l l l i W 24 l'Unità 
Venerdì 
2 dicembre 1988 
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